

HYLLOS

RESULTATS

La saison des compétitions en salle est répartie sur les chapeaux de roues cette année.

Côté participation, on note un réel intérêt de la part des Villeurbannais. On frise des records de participations:

à Chassieu, 24 participants; à Bron, 21 archers et le club remportent la coupe du plus grand nombre de participants!

Le nombre est là mais la qualité aussi: à Chassieu, pour la deuxième année consécutive, Héraclès remporte la première place par équipe. Pour Capt'ain Denis, c'est une première victoire par équipe, il l'a fêté, heureusement d'ailleurs!

Sur cette compétition, on relève 10 places sur le podium pour les Villeurbannais.

En individuel, saluons les débuts de Didier LANCIN, Jean-Louis LIMANDAS, Thierry JUQUEL et chez les (plus) jeunes: Florent CHERASCO, Brice DUMONT.

A Pusignan, Didier l'a emporté chez les senior hommes promotion. Depuis il se place dans le peloton de tête avec des performances très honorables.

En série 1, chez les femmes, Christiane HERANNEY confirme ses résultats du FITA. Elle n'a pas encore étrenné sa longue vue ... le jaune doit l'éblouir!

Avec Evelyne GLAIZE, Matthieu CIANCHETTI et moi-même, Christiane a intégré l'équipe de ligue.

Nous nous entraînons avec les meilleurs archers régionaux. Il reste des places à prendre ... avis aux intéressés!

Chez les hommes, les résultats sont en progrès. Plusieurs ont réalisé 540 points, ou en sont tout proche. Il va falloir concrétiser au cours de la saison.

Autre coup de chapeau à Gérard VOITURIER qui a su montrer ses talents en dehors de l'entraînement. Il nous a démontré ses progrès en pulvérisant son record avec 518 points.

Pour les "spécial jeune", Jérémie MEUNIER a fini 2° à Montluel. Son score de 470 points, lui a permis de passer chez « les grands ». Depuis il participe aux concours qualificatifs pour le championnat de France.

SOMMAIRE

- | | |
|---|---------------------------------|
| 1 | RESULTATS |
| 2 | NOUVEAUTE: SELECTION CHPT LIGUE |
| 3 | ANIMATION |
| 4 | EN BREF |

Il attend toujours la concurrence, le benjamin est une espèce peu répandue dans la région.

Enfin, les nouveaux jeunes archers ont pris le relais dans les spéciaux jeunes, ils sont très motivés. C'est bien.

En bref, je peux dire bravo à tous, continuez. La saison n'est pas finie. Si les records sont déjà tombés, ils n'attendent qu'à retomber ...

Pour les autres, poursuivez vos efforts, restez déterminés, conservez votre propre logique de tir et optimisez. La continuité ne paye pas que pour la réalisation du tir, il en faut aussi dans le déroulement de la saison.

**CLASSEMENT
PROVISOIRE DU CLUB**
(moyenne sur 3 concours,
après BRON)

DENIS MONTAGNON
CHRISTIANE HERANNEY
PATRICK JAMEN
FRANCOIS VALLEY
MATTHIEU CIANCHETTI
JEAN-LUC CLAVEL
GILBERT VALLEY
DIDIER LANCIN
ANDRE LIEVRE
GERARD VOITURIER
ERIC LOSCOS
STEPHANE COMMEAU

Les autres archers ne sont encore classés, tous n'ont pas tiré 3 concours.

**SELECTION POUR LE
CHAMPIONNAT DE
LIGUE EN SALLE**

Cette année la sélection se fait selon le classement régional. Une moyenne est faite avec vos trois meilleures performances (2 pour les jeunes). A partir du classement régional, établi avec cette moyenne, un certain nombre d'archer est sélectionné pour disputer le championnat de Ligue (Meyzieu en arc classique, Mably en arc à poulies) les 7 et 8 février.

CLASSIQUE:

2 BH/ 6 MH/ 8 CH/ 8 JH/
26 SH/ 12 VH/ 6 SVH

2 BF/ 2 MF / 4 CF/
2 JF/ 12 SF /4 VF/ 2 SVF

ARC A POULIES:

5 MH/ 6 JH/ 24 SH/ 13 VH

3 MF/ 2 JF/ 8 SF/ 3 VF

Les quotas mis en place par la Commission Sportive Régionale ont été établis en fonction du nombre d'archers de la ligue dans chacune des catégories et des disponibilités des salles qui accueillent les championnats de ligue.

Vous pouvez suivre régulièrement votre classement régional. Il est affiché dans chaque concours. Il suffit de savoir lire facile!

ANIMATION

La première rencontre a eu lieu le vendredi 7 novembre.

10 archers se sont retrouvés autour de Patrick LAZARE.

Le classement s'est fait avec un décompte des points avec handicap en fonction du niveau des participants. Ainsi chacun avait sa chance.

Le faible effectif s'explique par le fait qu'une grande majorité des licenciés tirait à Chassieu pendant le week-end. C'est dommage pour l'animation, mais hélas c'est fort compréhensible. Peut-être faut-il chercher du public ailleurs que chez les compétiteurs?

Patrick qui se retrouve seul pour assumer cette tâche attend des idées géniales (ou pas) dans ce domaine... et de l'aide!

La prochaine rencontre aura lieu le **Vendredi 18 Décembre** pour le tir de Noël.

EN BREF

Le rassemblement pour la photo a bien fonctionné. Notre reporter en herbe, Eric DANANCHY est content, et vous remercie vivement. Les photos paraîtront petit à petit dans la presse locale

(hé oui seulement, mais c'est un début)

PROCHAINE REUNION CD:

mercredi 9 décembre

DERNIERE NOUVELLE

Armand perd la tête ... le plafond du gymnase s'écroule! La salle est indisponible pour plusieurs semaines, et donc les 5 & 6 Décembre pour le concours.

Nous recherchons une salle pour la compétition, et pour permettre à chacun de continuer à s'entraîner.

Deux jours plus tard, Hyllos, la suite

Le club de Chassieu (à côté du collège) accepte de nous héberger. Nous avons accès à tous leurs créneaux :

LUNDI	17h30/21h
MARDI	17h30/21h
MERCREDI	18h30/22h
VENDREDI	17h30/22h
SAMEDI	14h/17H30

Le groupe « entraînement » se déroulera à Chassieu de 19h30 à 21h. Nous invitons les archers du groupe « pratique fun » à se joindre à ce groupe.

Aux Brosses nous intégrons une pratique libre le Jeudi. Cependant la place est comptée alors préférez la solution Chassieu. C'est d'ailleurs

pour cette raison que nous vous prions de ne pas venir tirer aux Brosses le Mardi: le groupe compétition occupe toutes les buttes.

Nous pensons bien sûr rapatrier d'autres buttes aux Brosses pour agrandir le pas de tir mais l'urgence des 5 et 6 anéantit les bonnes volontés.

Pour les jeunes, nous sommes toujours en attente.

Finalement, la Coupe de Noël aura lieu une autre fois, en un autre lieu ... C'est encore un mystère!

A priori, à partir de Janvier, nous pourrons réintégrer la Salle Armand. Le plafond sera démonté. Il sera refait en entier avec le toit pendant l'été. Fini les gouttières, désolée pour Amaury!

INFO COMPETITIONS

La municipalité nous a trouvé une salle de remplacement près du Totem (normal!) C'est le gymnase Jean Mollier, 21 rue du docteur Dolard.

L'installation débutera dès le vendredi soir, 16h au logis puis à partir de 18h au gymnase

En cas de souci, un N° de portable pour nous joindre sur place:
06 82 12 37 02

Pour les compétitions à venir, voici des info :

GRIGNY 12 & 13 décembre

Ouverture du greffe:
samedi après-midi
13h30

samedi soir 18h30

dimanche matin 8h00

dimanche après-midi
13h30

Gymnase municipal rue Charles de Gaulle à Grigny
Inscriptions:

Jean-Pierre Colin,
04 72 49 05 71

CALUIRE 9 & 10 janvier

Tous les compétiteurs sont inscrits, on ne fait pas dans le détail, tout le monde est concerné ... N'oubliez pas d'y aller, et de GAGNER! ... Nom de ... nom!!!!!!

Salle des sports du CES André Lassagne à Caluire
Ouverture du greffe:

samedi après-midi
13h00

samedi soir
18h00

dimanche matin
8h00

dimanche après-midi
13h00

Inscriptions :
Robert Schoemaecker,
04 72 27 16 13

RE-DERNIERE NOUVELLE

Pipo s'est défoncé à Lyon 9, il a réalisé 516 points!!!

Voilà,
J'espère que vous réalisez
que ce journal fourmille
de nouvelles hyper
fraîches, il a été écrit
dans le feu de l'action,
sous les multiples coups
de téléphone dont la
rédaction est assaillie...

Chouffi